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Aos onze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três reuniram se na sala de reuniões da 

Secretaria Municipal de Educação, os motoristas, empresarios, coordenador do Transporte 

Escolar e representante do Comitê Gestor do Transporte escolar. Inicialmente digo, o objetivo 

da reunião é para traçar os principais aspectos para a nova contratação, e as possibilidades para 

a mesma. Pontuou que no momento temos na frota duas formas de contratação, os pregões de 

2019 e a dispensa emergencial, deste modo nos aproximamos de uma nova contratação, que 

inicialmente se dará por pregão ou concessão. Alguns motoristas pontuaram que opinam pela 

não concessão, visto que não existe modelo para ser observado. Pontuei que 

independentemente da forma de contratação, precisamos de dados pormenorizados das rotas e 

tráfego diário, bem como dificuldades vivenciados no trabalho diário .Definiu-se que será 

enviado (novo) modelo para ser preenchido com os aspectos básicos de cada rota e nova 

reunião na próxima sexta-feira às 8 horas. Caso a reunião não ocorra as fichas deverão ser 

entregues até a sexta-feira. Sem mais encerro a presente ata. 

 


